

# Anggota Koramil Blora Latih PBB dan Wasbang, Tanamkan Kedisiplinan Pada Siswa

Purwanto - [BLORA.UPDATES.CO.ID](http://BLORA.UPDATES.CO.ID)

Jul 14, 2022 - 08:34



*Anggota Koramil 01/Blora Kodim 0721/Blora melaksanakan kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMK Muhammadiyah 1 Blora dengan mengisi materi PBB dan Kesadaran berbangsa dan bernegara untuk siswa siswi baru. Rabu, (13/07/2022).*

BLORA - Sejumlah anggota TNI dari Koramil 01/Blora Kodim 0721/Blora melaksanakan kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMK Muhammadiyah 1 Blora dengan mengisi materi PBB dan Kesadaran berbangsa

dan bernegara untuk siswa siswi baru. Rabu, (13/07/2022).

Sebelum masuk pada materi praktek PBB disampaikan secara singkat maksud dan tujuan serta pengertian PBB. Pengertian PBB adalah Suatu wujud fisik yang diperlukan untuk menanamkan kebiasaan tata cara hidup suatu organisasi. Guna membentuk sikap kedisiplinan, kekompakan, loyalitas dan kepedulian, rasa persatuan dan rasa tanggungjawab sejak dini, maka pelatih memberikan pelatihan dasar Peraturan Baris Berbaris.

Pelatihan PBB sebagai wujud latihan dasar fisik guna menanamkan sikap dan perilaku seseorang agar memiliki disiplin yang tinggi. Di sinilah langkah awal bagi anak-anak sekolah untuk mengenalkan kedisiplinan dan suatu latihan awal untuk para generasi muda di dalam membela Negeranya.

Serma Hari Suwanto mengatakan bahwa maksud diberikannya materi Peraturan Baris Berbaris pada siswa-siswi adalah memberikan suatu latihan awal dalam membela negara, menanamkan rasa disiplin pada siswa, menumbuhkan rasa kebersamaan di antara teman.

"tujuan PBB untuk siswa sekolah adalah Menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas, rasa persatuan dengan rekan, sikap disiplin sehingga dengan demikian senantiasa dapat mengutamakan kepentingan tugas di atas kepentingan individu, dan secara tidak langsung akan tertanam rasa tanggung jawab pada siswa, dengan begitu banyak hal positif yang bisa diambil dari pembelajaran Peraturan Baris Berbaris (PBB)" jelas Serma Hari Suwanto.